

## El Servicio Almería-Melilla

Con motivo de la reanudación del servicio semanal de vapores entre Almería y Melilla, a la cual ha colaborado con tesón esta Cámara, se ha elevado telegramas de reconocimiento a los Excmos. Sres. Ministro de Industria y Comercio y Subsecretario de la Marina Mercante

## Memoria Comercial de 1946

Por la Cámara ha sido ya publicada la Memoria Comercial del año 1946, que recoge en un volumen de 223 páginas, todo cuanto puede ser útil para el conocimiento de la economía de nuestra provincia, como puede colegirse de su extenso Índice que relaciona las materias siguientes:

Preliminares. Datos geográficos. Producción agrícola. Censo ganadero. Producción forestal. Riqueza minera. Estadística industrial. Comercio interior. Ferias y mercados. Transportes. Estadísticas de precios. Servicios de comunicaciones. Banca, ahorro y seguro. Comercio exterior. Censo de comerciantes. Estadística fiscal. Estadística laboral. Enseñanza.

## II.

# CRONICAS Y NOTICIAS COMERCIALES

## Ferias y Exposiciones

II Exposición Regional de Productos de ambas Castillas. Tendrá lugar en septiembre de 1948.

Real Feria Holandesa de Muestras Internacional. Del 7 al 16 de septiembre de 1948. Utrecht.

Congreso Internacional de Expertos en Negocios Comerciales. Génova. Tendrá lugar en los días 14 a 17 de septiembre de 1948.

Feria Oficial y Nacional de Muestras de Zaragoza. VIII Certamen que se inaugurará el día 3 de octubre de 1948.

Feria Regional de Muestras en Baza. Del 7 al 15 de septiembre, con la participación de las provincias de Granada, Jaén, Murcia y Almería.

## La acción reguladora de los precios libres

Están hoy tropezando los políticos encargados de regir a las naciones, con dificultades con que no chocarían si tuvieran en cuenta la historia económica. Costó muchos años de amargas experiencias en las diversas maneras de regular los precios, el llegar a descubrir que el precio mejor regulado era el que no se regulaba de ninguna manera. Cuando hay mucho deseo de comprar por parte de los consumidores y pocas cosas que comprar, los precios suben, única manera de que automáticamente se absorba el exceso de poder de compra sin que las mercancías se terminen antes de satisfacer en la medida posible a todos los com-